

Lörrach

Stadt virtuell erkunden

[26.10.2006] 360-Grad-Aufnahmen laden auf der Website von Lörrach zu einem virtuellen Stadtrundgang ein. Neben dem umfangreichen Bildmaterial werden auch mehrsprachige Bildtexte geboten.

Die Website der Stadt Lörrach bietet ab sofort einen virtuellen Stadtrundgang. In derzeit 23 Panoramabildern (360-Grad-Aufnahmen) können Sehenswürdigkeiten und Freizeitangebote von Lörrach betrachtet werden. Im Museum am Burghof und der Stadtbibliothek kann der Besucher des virtuellen Rundgangs durch die Eingangstür "eintreten" und verschiedene Innenschwenks betrachten. Im Museum führen Panoramaaufnahmen durch alle Stockwerke und vermitteln einen umfassenden Einblick. Die Tourismusbeauftragte der Stadt, Karin Kupka, ist der Meinung, dass sich Touristen mit dem virtuellen Stadtrundgang einen guten Eindruck von Lörrach verschaffen können. Sie sagt: "An diese Zielgruppe haben wir auch gedacht, als wir die zum Teil recht ausführlichen Bildtexte ins Englische, Französische und Italienische übersetzen ließen." Das Projekt wurde in Zusammenarbeit mit dem Dienstleister United-Web 2000 realisiert.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Lörrach, Portal, Portale, virtueller Stadtrundgang